

## 【色が変わったよ!】

猛暑と言われた今年の夏。暑さ指数も高く、なかなかプールや水遊びが出来ない日々が続いていました。それでも朝から水遊びができるとわかると、「おはよう。今日水遊びが出来るよ」「プールに入るから水着に着替えよう」と一段と張り切りあっという間に準備を始めていました。

水の感触を楽しんだり、その気持ちよさを体感するなかで、「冷たいジュース屋さんみたいにしたいな」「暑いから冷たい方が気持ちいいよね」「色を付けた方がいいよ」「前は泡もあったの」など今まで体験したこともよく覚えていて教えてくれました。いざ水に色を付けると、「桃ジュースみたい」「こっちはぶどう」などごっこ遊びがスタート。「この色とこの色を入れてみたらどうなるかな?」「みどりになるんじゃない」と友達と話しながらいろいろと試して、「ほら見て一」と色が変わったことを目を輝かせながら教えてくれました。遊びの中でいろいろな発見や工夫する姿をこれからも大切にしていきたいと思います。

## 【○○に変身!?】

今年度も幼児クラスは運動プログラムの講師が月に1度来園し、いろいろな運動遊びを楽しんでいます。その1つに「〇〇に変身」と言いながら例えばカンガルージャンプでフープの輪の中に両足をそろえて飛び跳ね、また次のフープへ移る遊びがあります。慣れてくるとリズミカルになるのでその姿が「すごいね。本当にカンガルーみたい」とみんなに褒められると自信につながり、他の事もやってみようとチャレンジする勇気につながっています。

今月は「親子運動会」名称改め「おやこスポーツデイ」があります。お子さんのかわいい姿、頑張っている姿はもちろんのこと、親子で身体を動かして遊ぶ楽しさを味わっていただくために、現在計画を進めています。幼児クラスの保護者の方はお忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。また、幼児クラスはミニスポーツデイの日にちを設け、他のクラスの様子を見ることを予定しています。それぞれのクラスの頑張っている姿を見たり応援したりする中で、あこがれの気持ちや思いやる気持ちを育てていけるようかかわっていきます。なお、乳児クラスは、ミニミニスポーツデイの日にちを予定しクラス保育の中で身体を動かして楽しむことを考えています。詳しくは掲示板をご覧ください。



## 9月の予定

4日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

## 10月の予定

9日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。